



ラポートかわら版

令和5年 6月号

神戸市立西部在宅障害者福祉センター

重症心身障害者デイケア ラポートたるみ

初夏の風が心地よい季節となりましたが、お元気でお過ごしでしょうか。

新年度がスタートして早くも2カ月が経ちました。

ラポートたるみでは、4月から新たな職員を迎え、また新たなグループ編成の中で毎日明るく賑やかに活動しています。私自身も10年以上勤めた事業所を離れ、ラポートたるみの一員となりました。当初は慣れない環境に不安や戸惑いを感じていましたが、利用者の皆様と同じ時間を共有する中で、それはプラスの感情へと変わっていきました。

皆様もご存じの通り、5月8日から新型コロナウイルスの感染症法上の位置づけが季節性インフルエンザなどと同じ『5類』に移行となりました。今後は法律に基づく行動制限などはなくなり、感染対策は個人の判断に委ねられることとなります。3年余り続いた国のコロナ対策は大きな節目を迎えようとしています。とは言っても、コロナによるリスクが完全になくなったわけではありません。当センターでは、今後も状況に応じた感染症対策を実施し、利用者の皆様が安心して利用できる環境づくりに努めてまいります。そして、コロナの影響により実施できなかった取り組みや利用者の皆様に楽しんでいただける機会を一つでも多く提供できたらと考えています。

季節の変わり目はどうしても体調が崩れやすくなってきます。梅雨入り前ですので、体調管理には十分お気を付けください。



シリウス

ペガサス



~5月の天井飾り

各グループの特色が出た天井飾りが
できました！



オリオン

